

ひまわりだよ



〈風車作り〉～風を感じて～

「回ると何色になるかな」と想像しながら模様を描いている子がいました。外に出て持っただけで、風車が回ると「回った!」「きれい!」と喜んで友達や保育者に見せていました。手を高く上げたり、体の向きを変えたりして、よく回る方角を探するなど、目で見て風の強さを感じることを楽しんでいました。走ってみると、風がさらにあたって「いっぱい回ったよ～」と教えてくれたり、友達と競走したりして風が吹く気持ち良さを全身で感じられました。



〈色水あそび〉

プランターの花を使って色水遊びをしました。「オレンジの花にしよう!」などと友達と同じ色の花を摘む子や違う色の花を入れて色の混ざり方を楽しんだり、友達と色の違いを見比べたりする子がいました。花や葉を水と混ぜたり、もんだり、つぶしたりするなど、自分の理想の色になるまで工夫する姿が見られました。できた色水のペットボトルを太陽の光にかざすと色が変わることに関心「きれい!」「見て!」と友達や保育者に驚きや発見を嬉しそうに伝える姿も見られ、身近な自然を使った遊びを楽しむことができました。



〈父の日にに向けて〉～家族の顔～

「眼鏡をかけてるよ」など家族の顔の特徴を思い浮かべながら絵の具とクレヨンを使って顔を描きました。「いつもニコニコしてるんだ」と家族の様子を友達と話す姿もみられました。また、「目が好きなんだ」「一緒に遊んでくれるんだ」など好きなところや感謝の気持ちを込めながら顔を描くことができました。



〈園外保育〉～異年齢での関わり～

ゆり組さんと一緒に春日神社へ散歩に出かけました。遊具と一緒に遊んだり、落ち葉や木の実を集めたりしながらペアのお姉さんお兄さんと楽しく遊んでいました。一緒に過ごす中で、「いっぱい遊んでくれたよ」「木の実を一緒に探してくれた」などゆり組のお姉さんお兄さんの優しさやかっこよさに憧れをもつ子も多くいました。今後も異年齢とのかかわりを大切にし、優しさや思いやりの気持ちを次につなげていけるようにします。



〈野菜の水やり〉

朝の支度が終わると「いっぱい水あげたよ」と自分から進んで水やりを行っています。「紫と白の花が咲いてる!」「大きくなって!」と開花や生長の変化に気が付き、友達と話す姿も見られます。愛情を込めて育てる中で、野菜が苦手な子も「お家で食べてみる」と食べることに意欲をもつ姿もあります。自分たちで野菜を育てる喜びを感じながら、日々生長していく様子を楽しんでいます。



〈誕生日会〉

誕生日の子についたの後ろに隠れてもらい、冠を外したり、靴下を脱いだりしてどこが変わったかを他の子が考えるクイズをしました。誕生日の子の服装や冠に注目しながら「どこが変わったんだろう」と悩んだり、「わかった!」と嬉しそうにしたりする子が見られました。中には、どこが変わったのか友達と相談する子もいました。クイズに正解すると「やったー!」と喜び姿も見られました。